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Windows XP in der Magdeburger Verwaltung 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Einstellung des das Supports (und damit u.a. der Auslieferung von Sicherheitsupdates) 
für das 12 Jahre alte Betriebssystem Windows XP durch Microsoft am 8. April 2014 möchte 
ich für folgende Fragen zum Anlass nehmen: 
 

Wird aktuell Windows XP noch an IT-Arbeitsplätzen in der Magdeburger Verwaltung 
eingesetzt und wenn ja, etwa an wie vielen (absolut/prozentual)? 
 
Wenn ja, bis wann ist eine Umstellung auf ein anderes Betriebssystem geplant bzw. 
wie wird mit dem Supportende umgegangen? 
 
Wurde alternativ zum Wechsel auf eine neuere Windows-Version auch der Wechsel 
auf ein anderes Betriebssystem (vor allem auf Open Source Basis) geprüft? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und für den Fall, dass die erste Frage mit „Ja“ beantwortet 
wird, auch um eine schriftliche Beantwortung der Anfrage. 
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